

## **Beschluss: Anzahl der Fahrradtrails in Baden-Württemberg deutlich erhöhen**

Wir Freie Demokraten wollen Baden-Württemberg mit seiner Natur und seinem Freizeitwert für Radfahrer besser erschließen:

Während wir an der 2-Meter-Regelung aus dem Landeswaldgesetz grundsätzlich festhalten wollen, setzen wir uns dafür ein, unter Einbeziehung der Interessengruppen die Anzahl der Fahrradtrails in Baden-Württemberg deutlich zu erhöhen und so weit wie möglich zu einem Netz zu verknüpfen. Die Trails sollen kartographiert werden, sodass sie in den Landkarten und Apps als solche ausgewiesen werden können sowie einheitlich und deutlich erkennbar beschildert werden.